



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>180 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84648367</b>
Prix	<b>1 475 000 €</b>

Ollioules

Maison à vendre (83190)

A 7 km de la gare TGV de Toulon, 10 km de la plage et 25 km de l'aéroport de Toulon Hyères, belle villa d'architecte facilement accessible, implantée dans un cadre minéral de toute beauté. Bâtie en 1998 sur une ancienne carrière, avec en fond de jardin, l'originalité d'une falaise à la roche solide et claire, dégagant une atmosphère apaisante et sécurisée. De l'autre côté du terrain, la vue est dégagée sur la mer. La maison construite avec des matériaux nobles se compose de plain pied, d'un séjour traversant de 90 m<sup>2</sup> lumineux grâce à des baies vitrées de part et d'autre, cuisine spacieuse et ...

*7 km from Toulon TGV train station, 10 km from the beach and 25 km from Toulon Hyères airport, this beautiful architect-designed villa is easily accessible and set in beautiful mineral surroundings. Built in 1998 on a former quarry, the garden is set against the original backdrop of a cliff of solid, clear rock, giving off a soothing, secure atmosphere. On the other side of the plot, there is an uninterrupted view of the sea. The house, built using the finest materials, comprises a 90 m<sup>2</sup> living room on one level, with large windows on either side, a spacious, elegant cherrywood kitchen, a ...*

## **BARNES SANARY LUXURY REALTY**

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

